



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS  
LA HAYE**

**CONVENTION SUR LE RECOUVREMENT INTERNATIONAL DES ALIMENTS DESTINÉS  
AUX ENFANTS ET À D'AUTRES MEMBRES DE LA FAMILLE  
(La Haye, le 23 novembre 2007)**

Notification conformément à l'article 65 de la Convention

**SIGNATURE**

**Paraguay, 25-10-2024**

(s.) Enrique Miguel FRANCO MACIEL

Conformément à l'article 58, premier paragraphe, la Convention a été signée par la République du Paraguay le 25 octobre 2024.

**RATIFICATION**

**Paraguay, 25-10-2024**

Conformément à son article 60, deuxième paragraphe, sous a, la Convention entrera en vigueur pour la République du Paraguay le 1<sup>er</sup> février 2025.

**RÉSERVE ET DÉCLARATION**

**Paraguay, 25-10-2024**

« 1. Conformément à l'article 62, la République du Paraguay émet la réserve, en ce qui concerne l'article 2, paragraphe 2, qu'elle se réserve le droit de limiter l'application de la Convention, en ce qui le concerne l'alinéa (a) du paragraphe premier, aux personnes n'ayant pas atteint l'âge de 18 ans.

2. Conformément à l'article 63, la République du Paraguay déclare que, en ce qui concerne l'article 2, paragraphe 3, elle étendra l'application de la Convention à d'autres obligations alimentaires découlant de relations de famille, de filiation, de mariage ou d'alliance, incluant notamment des obligations envers les personnes vulnérables. »

La Haye, le 25 octobre 2024

Les notifications depositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XXXVIII Recouvrement international des aliments destinés aux enfants No. 06/2024



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS  
THE HAGUE**

CONVENTION ON THE INTERNATIONAL RECOVERY OF CHILD SUPPORT AND OTHER FORMS  
OF FAMILY MAINTENANCE  
(The Hague, 23 November 2007)

Notification pursuant to Article 65 of the Convention

**SIGNATURE**

**Paraguay, 25-10-2024**

(sd.) Enrique Miguel FRANCO MACIEL

In accordance with its Article 58, first paragraph, the Convention was signed by the Republic of Paraguay on 25 October 2024.

**RATIFICATION**

**Paraguay, 25-10-2024**

The Convention will, in accordance with its Article 60, second paragraph, sub-paragraph a, enter into force for the Republic of Paraguay on 1 February 2025.

**RESERVATION AND DECLARATION**

**Paraguay, 25-10-2024**

"1. In accordance with Article 62, the Republic of Paraguay makes the reservation, with respect to Article 2 (2), that it reserves the right to limit the application of the Convention in respect of sub-paragraph 1 (a) of Article 2 to persons who have not attained the age of 18 years.

2. In accordance with Article 63, the Republic of Paraguay declares that, with respect to Article 2 (3), it will extend the application of the Convention with respect to other maintenance obligations arising from a family relationship, parentage, marriage or affinity, including in particular obligations in respect of vulnerable persons."

The Hague, 25 October 2024

The Depository Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XXXVIII International recovery of child support No. 06/2024